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先生は消費税の増税について、
どういう考えをお持ちですか？

最終課題はパワーポイントで作成す
るのと、手書きで作成するのとでは、
評価に差などはあるのでしょうか？

先生が図解に目覚めた
きっかけは何ですか？

分かりやすい図にするため、パワポ
で色をつけ工夫しようと思います。

学長は大変だと思った。

経験を積むためにも、多くの本
を読むべきなのかもしれない。

自分には知識や見識が足らないと思いました。や
はり新聞を読んだりすれば知識や見識がつきます
か？レポートでは最高のものを作りたいと思った。

どれくらい密度の濃いものを
作ればいいのか分からない。

２つの話題を一つにまとめるのが
難しいです。コツとかないですか。

提出方法が分かりま
せん。メールですか？

ドラッカーの「マネジメント」の図
解本がまた新しく出版されました
が、先生はどう思われますか？

もう少し詳しくパソコンでの作業の
仕方も教えて欲しいと思いました。

寺島学長の原発に関する事が知れて良かっ
た。梅棹忠夫さんに興味を持った。図を描くの
が楽しくなってきた。うまくつながると嬉しい。

パソコンで図解を作るコツを教えて欲しい。

課題は手書きじゃ
ダメですか？

図解を自分のものにで
きれば心強いと思った。

書き上げたら絶対自分のためになると思った。
パワポで書くのは難しいが、慣れたら楽に図
解が書けるようになるのでしょうか？

図解が書ける＝しっかり理解している

図解することでかえって詳細な情報が
減って誤解を生む危険性があると思
いますが、どう対策していますか？

久恒先生の本を本屋で見つけました。今日は２ペー
ジ目まで図解を完成させることができました。図で全
部まとめてからポイントをしぼるのではなく、プリント
の言葉をピックアップしてからの方がいいですか？

先生が図解で表しやすい、表し
にくいと思う分野はありますか？

文章を読むというのは奥深いものだと今回改めて感じました。
図にするのにも、頭の中で理解するのにも、ものすごく時間
がかかりました。もっともっと読み深めます。この図解の講義
を受け始めてから、本を読んだり、講義をまとめたりするのが
楽しくなりました。理解力が少しだけUPした気もします。

簡潔にまとめようとするとどうしても内容が
薄くなるので、その点に気をつけていきたい。

図解Webが結構参考になった。

キーワードが多すぎて、ボリュー
ムのある図解が出来そうです。

パソコンでは書きづらい。技
術がいるのかなと思った。

一応図は出来たが、まだまだ読み込みが足り
ない上に、考えが足りないと思った。やはり図
は奥が深い。梅棹忠夫の「なんにも知らないこ
とは良いことだ～」という考えはすごく好きです。
私もオリジナルな人間になりたいです。

他の人の書いた図解などを
参考にして頑張りたい。

パワーポイントを使いどんど
ん進めていこうと思います。

過去の作品を見ること、文章
に線を引く事で、少しずつ分
かってきたような気がする。

テーマが政治というだけで難
しく感じるのは身近な存在で
はないのだなと思います。

よく読んで文を理解しなけ
れば図は書けないと感じた。

パワポで作成するのは手書
きと違った楽しさがあった。

難しくて図解にする段階ま
でいきませんでした。

難しいテーマでどの
ように図解にするの
か非常に迷います。

じっくり考えて図
解しようと思う。

図解を描くため、文章を何度も読んで
いたら、文章の内容に興味を持った。

自分が本当に正しく図を
書けているかが不安です。

やりがいのあるものだと感じたので
しっかり取り組んで仕上げていきたい。

何度も書き直して、分かりやすい
図になるように頑張りたいと思う

以前より確実にキーワードを見
つけられるようになっているなと
実感できるようになりました。

重要なワードを見つけること
は出来たが、そのワードと
ワードを結ぶのが難しかった。

自分の知らない専門用語
がありすぎてとても難しい。 プロがまとめた文章を、改めて図に

するのは難しい。集中してやってる
と、あっという間に時間がたった。

経済での大きな成長を示している中国だけ
に、世界大国の一員となろうとしている姿が、
課題に取り組んでいて、目に見えてきました。

難しく考えすぎてしまう
ので、もっとシンプルに
考えるようにしたい。

課題をやることにより、その
課題が詳しく理解できる。

図解に取り組んでみて、問題解
決方法を述べていなかったり、文
字数でごまかしている感じがした。

背景が複雑な内容を、簡潔に
図にまとめられるよう努める

以前の日本の論点の図解を見て、
作り方を学ぶ事ができました。図解
のイメージがあまりできてなかった
ので、とても参考になりました。 今回の課題でパワーポ

イントに慣れ、アナログ
でもデジタルでも図を作
れるようになりたい。

中身のない文章を図解にするのは
難しい。どのような、肩書きを持って
いようが、あくまで人間である。

論文の考え方と構造が違うので、
図解に変換するのは大変です。

前回は全く分からなかったけれど、も
う一度読むと少し内容がつかめた。

大事なキーワードがたくさんあって、その中か
ら最も重要なものだけを残して関連づけなけれ
ばならないのは、図解ならではだと思った。

自分の考えを入れ
たいと思います。

パワポで、色もつけられるから、明快
な図解が作れそうな気がしました。


